

Protokoll zur FSR-Sitzung vom 15.11.2021

Sitzungsleitung: Marco Lehner | Protokoll: Jakob Steinberg, Franz Rodestock

Sitzungsbeginn: 18:55 | Sitzungsende: 19:25

Anwesende: Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Emmanuel Diehl, Niklas Kreer, Jacques-Maurice Walther, Jonas Gaffke, Marco Lehner, Franz Rodestock, Jakob Krebs, Jakob Steinberg, Jannusch Bigge, Lokesh Kumar

Entschuldigt Fehlende: \emptyset

Unentschuldigt Fehlende: Jasmin Dettelbach

Ruhende: Daniel Hilgenberg, Dharshan Barkur, Robert Glöckner, Teodora Ivoniciu

Gäste: Matthias Stuhlbein, Jonas Frei, Leonard Wilhelm, Robert Peine, Tassilo Tanneberger, Conny, Lydia Will

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung um 18:55 Uhr. Es sind 10 von 13 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Das Protokoll vom 08.11.21 wird bestätigt.

2. Gäste

Marco begrüßt die Gäste.

3. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Keine Sprecher_inn ist anwesend.

Strukturer_innen

Die Strukturer haben nichts zu berichten.

Finanzer_innen

Die Finanzer_innen haben nichts zu berichten.

4. Berichte der Arbeitsgruppen

AG Lehre

Die AG Lehre hat nichts zu berichten.

AG Nachhaltigkeit

Die AG Nachhaltigkeit hat nichts zu berichten.

AG Öffentlichkeitsarbeit

Es haben sich bis jetzt 8 Menschen für den Podcast gemeldet. Wer kandidiert und noch keine Folge aufgenommen hat, aber möchte, soll sich bitte bei Niklas melden.

5. Berichte aus den Gremien

Stura

Die StuRa-Sitzungen sind wieder in Präsenz. Jannusch möchte den Sitz aus Zeitgründen abgeben. Jonas würde sich bereit erklären. Das Amt muss mindestens 3 Wochen ausgeschrieben sein, um eine paritätische (M + W) Besetzung zu gewährleisten. Jonas hat Interesse an dem Sitz geäußert.

Fakultätsrat

Jannusch berichtet, dass am Donnerstag FakRat ist, wer ihn besuchen möchte, soll sich an Jannusch oder Jakob K. wenden.

6. Stand der Veranstaltungen

Linux Install Party

Marco berichtet: Am 10.11. war die Install Party, welche wirklich gelungen ist. Die Hälfte der Snacks wurden verbraucht. Es wurde eine Wiki-Seite erstellt, um Erfahrungen für kommende Partys zu sammeln.

Spieleabend

Marco meint, für den Spieleabend am 25.11. müssen Snacks nachgekauft werden.

Finanzantrag 2021 / 57:

Der FSR Informatik möge einen Finanzrahmen von 20 Euro für Snacks für den Spieleabend beschließen.

Antragsteller_in: Marco Lehner

Begründung:

Abstimmung: Der Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen.

Emmanuel bietet an, eine halbe Stunde vorher etwas kaufen zu gehen, falls sich niemand vorher findet.

Es werden noch Leute gesucht, die die Einlasskontrolle übernehmen. Jonas, Jannusch, Emmanuel, Marco und Leonard bieten ihre Hilfe an. Die ISTler werden auch nochmal um Hilfe gebeten

Dekangespräch

Am 25.11. ist wieder Dekangespräch. Es wird nach Themen gefragt. Anita nennt das Thema Prüfungsstatistiken. Emmanuel meint, es könnten für uns relevante Themen und Beschlüsse, welche auf der letzten Kif gefasst worden sind, vorgestellt werden.

Emmanuel wird am Gespräch teilnehmen Lokesh interessiert sich und fragt andere Masterstudenten nach Themen. Er kann aber nur eventuell teilnehmen. Jakob S. will auch teilnehmen.

7. Mailingliste fsr-kandidierende abschaffen?

Emmanuel fragt, ob die Mailingliste fsr-kandidaten@ifsr.de gelöscht werden kann, da diese nicht verwendet wird [quasi redundant] und es deshalb eine Diskussion im Matrix-Chat gab. Marco fragt, ob jemand etwas dazu sagen kann. Jannusch meint, dass es eine zweite ähnliche Liste gibt, um Kandidaten zu erreichen. Da es zwei Listen gibt, kann fsr-kandidaten@ifsr.de abgeschafft werden.

Antrag 2021 / 58:

Soll die Liste abgeschafft werden?

Antragsteller _ in:

Begründung: Die Liste ist überflüssig und führt zu Verwirrung

Abstimmung: Der Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen.

Jannusch hat die Liste gelöscht.

8. Sonstige

Stav E-Mail auf extern@

Es wurde überlegt, ob die STAV uns auf der ESE sponsort und der FSR im Gegenzug Jobangebote veröffentlicht. Es kam aber kein Sponsoring zustande. Jannusch meint, da es keine Gegenleistung für das Veröffentlichen gäbe, deshalb die Mail auch nicht veröffentlicht werden sollte. Generell ist er der Meinung, dass die Zusammenarbeit überdacht werden sollte, da es diverse Vorfälle gab.

Gremiensemester Franz

Franz verzichtet auf die Besprechung in einer geheimen Sitzung. Er berichtet kurz von seinen Tätigkeiten.

Antrag 2021 / 59:

Gremiensemester für Franz Rodestock

Antragsteller _ in: Franz Rodestock

Begründung: Franz war zur ursprünglichen Sitzung nicht anwesend, hätte aber trotzdem gerne sein Gremiensemester.

Abstimmung: Der Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen.

Zukünftige Präsenzveranstaltungen

Emmanuel spricht an, dass angesichts der Zahlen zukünftige Veranstaltungen (z.B. Spieleabend) online abgehalten werden sollten. Franz merkt an, dass man sich an die Verordnungen des Landes und der Hochschulen halten kann und solange sich Leute finden, die Veranstaltungen organisieren und Leute teilnehmen wollen, man sie auch organisieren kann. Jannusch sieht die Sache ähnlich wie Emmanuel, würde aber jetzt kein Beschluss fassen. Er meint außerdem, sollte es keine Personen geben, die Veranstaltungen organisieren, "löst sich das Problem von selbst. Marco meint, es wird in die Orga des nächsten Spieleabends gebracht. Lydia fände es schön, wenn noch vieles in Präsenz stattfindet, solange es noch möglich ist, natürlich mit Hygienekonzept. Es wurde kein Beschluss gefasst und es wird abgewartet.

Terminüberprüfung, Sitzungsleitung und Protokollant nächste Sitzung

Die nächste Sitzung wird wieder hybrid stattfinden. Es haben sich noch keine Sitzungsleitung und Protokollanten gefunden.

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 19:35 Uhr. Die nächste Sitzung findet am 22.11.2021 in Präsenz mit Möglichkeit einer online Teilnahme statt.

Sitzungsleitung

Protokoll